

Aktuelles aus dem Gemeinderat

Öffentliche Sitzung des Gemeinderats vom 21. November 2016

*Liebe Bürgerinnen und Bürger,
um Sie zeitnah über die Arbeit des Gemeinderats zu
informieren, haben wir nachfolgend für Sie die
Beschlussfassungen aus der öffentlichen Sitzung vom
21.11.2016 zusammengefasst.*

TOP 1

Bürgerfragestunde

In der Bürgerfragestunde kam es zu keinen Wortmeldungen aus Zuhörerschaft und Gremium.

TOP 2

Bekanntgabe der Beschlüsse aus nicht-öffentlicher Sitzung vom 17. Oktober 2016

Die Beschlussbekanntgabe umfasste den Beitritt zum Erwerb von Grünflächen im Geltungsbereich des Bebauungsplans „Breite IV“ in Heudorf sowie die Zustimmung zur Vorstellung von Möglichkeiten einer Flurneuordnung auf Markung Dürmentingen durch die gemeinsame Dienststelle Flurneuordnung des Landkreises Alb-Donau-Kreis und des Landkreises Biberach im ersten Quartal 2017.

TOP 3

Führung des bauplanungsrechtlichen Ökokontos der Gemeinde

Der Gemeinderat wurde von Herrn Dipl.Biologe Josef Grom ausführlich über die rechtlichen Hintergründe, die Abwicklung und die Vorteile des sogenannten „bauplanungsrechtlichen Ökokontos“ der Gemeinde informiert. Von den Möglichkeiten zur Fragestellung und Diskussion zusammen mit Herrn Grom wurde ausführlich Gebrauch gemacht.

Das Büro für Landschaftsökologie Josef Grom, Altheim, wurde mit der Einrichtung und Führung des bauplanungsrechtlichen Ökokontos der Gemeinde beauftragt.

TOP 4

Rückbau der alten Wehranlage in der Kanzach im Teilort Hailtingen

Verbesserung des ökologischen Zustands des Gewässers durch Herstellung der Durchgängigkeit

Aufgrund neuer Erkenntnisse was die Abwicklung solcher punktueller Maßnahmen mit großer Wirkung in der Fläche (so die fachliche Bezeichnung) angeht, wurde eine Entscheidung über eine Antragstellung zur Bezuschussung nach den Förderrichtlinien Wasserwirtschaft zurückgestellt. Das Ingenieurbüro Schwörer GmbH, Altheim, wurde mit der Planung der Maßnahme beauftragt einschließlich Ufersicherungsmaßnahmen im Bereich vor der Kanzachbrücke B 312.

Diese Planung wird als Grundlage dienen für die Entscheidung, ob die Einzelmaßnahme komplett dem Ökokonto zugerechnet werden soll, oder ob die Bezuschussung nach den Förderrichtlinien Wasserwirtschaft in Anspruch genommen wird.

TOP 5

Bausachen

Der Gemeinderat stellte sein Einvernehmen zu folgenden Vorhaben her:

- Auffüllung von Bodenmaterial auf Flst. 1152, Gemarkung Hailtingen, Bauherr Anton Mayer
- Neubau eines Pferdestalls im Bereich des Kanzachhofs in Burgau, Bauherr Kur + Reha GmbH
- Wohnungsneubau mit Doppelgarage auf Flst. 235/2 in Dürmentingen, Bauherren Sarah und Sven Eberhardt.

gez. Dietmar Holstein
Bürgermeister